



ARGAUSCHE KANTONALBANK



Von links: Patrick Fischer, Barbara Studer, Dieter Egli und Patrick Küng BILD: ZVG

■ Wirtschaftskongress 2025 der AKB

Am Wirtschaftskongress der Aargauischen Kantonalbank (AKB) vom 11. November im Campussaal Brugg-Windisch stand das Thema «Mensch und Team als Erfolgsfaktor» im Fokus. Barbara Studer, Neurowissenschaftlerin, Dozentin, Founder & CEO Hirncoach AG, und Patrick Fischer, Headcoach der Schweizer Eishockeynationalmannschaft, vermittelten den Gästen wertvolle Sichtweisen zum Thema.

Begrüßt wurden die rund 800 Gäste von Patrick Küng von der AKB-Geschäftsleitung, anschliessend wandte sich Dieter Egli, Vorsteher des Departements Volkswirtschaft und Inneres, mit einer Grussbotschaft an das Publikum.

«Was macht Menschen glücklich?» Dieser Frage ging Barbara Studer in ihrem Referat nach. Die Lenzburgerin zeigte auf, wie das Gehirn auf Unsicherheit, Veränderung und Komplexi-

tät reagiert. Wie schafft ein Unternehmen in der heutigen hektischen Zeit Voraussetzungen dafür, dass seine Mitarbeitenden geistig flexibel, emotional stark und leistungsfähig bleiben? Die Unternehmerin und Wissenschaftlerin zog das Publikum mit verständlichen neurowissenschaftlichen Erkenntnissen in ihren Bann.

Patrick Fischer gewährte in seinem Referat danach Einblicke in eine der emotionalsten Sportwelten der Schweiz. Mit prägenden Geschichten und Humor führte der Headcoach aus, wie Leadership auf Augenhöhe gelingt und wie ein Winning-Team auf dem Eis entsteht.

Beide Referenten sind Führungs-Persönlichkeiten, die Menschen durch mentale Impulse zu besseren Leistungen bringen wollen. Barbara Studer vermittelt Erkenntnisse für den Alltag, Patrick Fischer setzt dieses Wissen im Spitzensport gezielt ein. ZVG